

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim

Sitzung am: 29.03.2021

TOP: 9 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen

Ortsbürgermeister Stern teilt mit:

„Vorab habe ich eine besonders erfreuliche Mitteilung: Unserer jungen Altbürgermeisterin ist zur Würdigung ihrer langjährigen kommunalpolitischen Arbeit die Verdienstnadel des Landes verliehen worden. Das ist eine sehr schöne und verdiente Auszeichnung für Claudia Kuntze. Dafür auch an dieser Stelle unser ganz herzlicher Glückwunsch an Claudia!

Zur Kita

- Seit gut einem Jahr ist der Kita-Betrieb von morgens bis abends maßgeblich durch die Corona-Pandemie geprägt.
- Dabei haben wir aber auch hier seit letzter Woche einen kleinen Lichtblick. Denn unser gesamtes Personal ist inzwischen zumindest einmal gegen Corona geimpft. Wir gehen davon aus, dass es durch die Impfungen im Lauf der nächsten Wochen zu einer etwas entspannteren Situation beim Personal kommt, weil man sich nun doch insgesamt sicherer fühlt.
- Offiziell haben wir seit Anfang März wieder den vom Land vorgegebenen Regelbetrieb. Dabei gelten natürlich weiterhin Corona-Regeln, die strikt eingehalten werden müssen. Dieser Corona-Regelbetrieb läuft bei uns insgesamt recht gut, weil das Personal sehr umsichtig ist und auch Kinder und Eltern gut mitziehen. Dafür an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Alle für den großen Einsatz und auch für das Verständnis, das dabei notwendig ist!
- Um regelmäßiges Lüften zu unterstützen, haben wir in allen Gruppenräumen CO2-Messgeräte mit Ampelsystem aufgestellt. Wenn die Ampel von GRÜN auf GELB springt, wird es Zeit fürs Lüften. Das hat auch einen pädagogischen Effekt für die Kinder – nämlich auf gute Luft zu achten. Das funktioniert sehr gut. Diese Geräte konnten über ein so genanntes Hygienepaket finanziert werden, mit dem uns vom Bund 1.000 Euro zur Verfügung gestellt worden sind.
- Zur Entzerrung des Kita-Betriebes wird eine Gruppe (Wackelzähne) regelmäßig in den ehemaligen Posträumen im Rathaus betreut.
- Wenn es wärmer wird, soll der Kitabetrieb wieder verstärkt im Freien stattfinden. Dazu soll dann als Rückzugsort auch der neue Bauwagen genutzt werden, der demnächst auf dem erweiterten Außengelände aufgestellt wird. Dazu sind Vorarbeiten zu leisten, um den Stellplatz herzurichten und eine Treppe muss auch noch gebaut werden. Soweit das unter Corona-Bedingungen möglich ist, sollen dabei auch die Eltern um Unterstützung gebeten werden.
- Beim Personal haben wir momentan einige Veränderungen, weil drei Mitarbeiterinnen schwanger sind und daher befristet Ersatzkräfte eingesetzt werden müssen. Dabei ist es momentan nicht ganz leicht, solche Kräfte zu finden, weil dieser Markt ziemlich leergefegt ist. Teilweise muss daher mit ungelerten Aushilfskräften improvisiert werden, was insgesamt funktioniert, aber mit viel Koordinationsaufwand verbunden ist.

Zu einigen wesentlichen Baustellen und Altlasten:

- Neubaugebiet
Die vorgesehenen Ausgleichsflächen sind von der unteren Naturschutzbehörde genehmigt. Somit kann nach dem heutigen Beschluss zu TOP 4 nun endlich in die Offenlage gegangen werden.

- Breitbandausbau
Die Deutsche Glasfaser ist dabei, den Breitbandausbau vorzunehmen. Wegen Corona gab es auch hier personelle Engpässe, so dass der Ausbau länger dauern wird als ursprünglich geplant. Wann die Maßnahme definitiv beendet sein wird, ist noch nicht verbindlich zu sagen. Geplant ist der Abschluss bis Ende Juli.
- Überörtliche Kita im Schulgebäude Windesheim
Zu diesem Projekt finden in dieser Woche Verhandlungen statt, bei denen es zunächst um die Konditionen für die Überlassung des Schulgebäudes geht. Sobald diesbezüglich konkrete Vorstellungen bekannt sind, wird der Rat darüber informiert.
- Waldhilbersheimer Straße
Hier laufen derzeit die hoffentlich letzten Nacharbeiten zur Mängelbeseitigung. Die Rinne in dem Weg zum Lindenhof ist letzte Woche schon neu versetzt worden, so dass die Wasserführung dort jetzt funktionieren sollte. In dieser Woche wird bei der Folie an den Hauswänden nachgearbeitet und dann sind noch Korrekturen an einigen Pflasterstellen notwendig. In spätestens zwei Wochen sollte nun alles abgeschlossen sein.
- Sanierung Zimmerplatz
Dazu sind Angebote für eine Asphaltlösung angefordert worden, die teilweise aber noch nicht vorliegen. Wenn dies der Fall ist, sollte im Bauausschuss auf dieser Grundlage die weitere Vorgehensweise beraten werden.

Badesaison 2021

Zur Vorbereitung der neuen Badesaison hat am vergangenen Samstag der Schwimmbadausschuss getagt. Man war sich dort einig, dass im Prinzip am Corona-Konzept vom Vorjahr festgehalten werden soll, weil dieses Konzept sehr gut funktioniert hat. Es sind Erweiterungen für Alternativen bei Eintrittskarten empfohlen worden, um insbesondere Großeltern zu erleichtern, mit ihren Enkeln das Bad zu besuchen. Auch zeitlich befristete Eintrittskarten für Touristen sind angeregt worden.“

Ende der öffentlichen Sitzung: 20.30 Uhr.